
Тетрадка Дружбы 

#НашиПедагоги #ТетрадкаДружбы 

 

Сегодня волонтёр нашей программы Софья Газизова взяла короткое интервью у одного из 

самых активных педагогов - Марины Ивановны Мерзляковой .(МАОУ "СОШ #10") 

откуда вы узнали о проекте 'Тетрадка Дружбы'? 

Нам в школу принесли тетрадки в 2004 году и пригласили к участию в этом проекте. 

Вот так и узнали. Потом мы сдали тетрадки и когда пришли на награждение узнали об 

этом проекте по подробнее. 

нам известно, что вы получили благодарственное письмо от мэра города Перми Игоря 

Сапко, что вы можете сказать об этой награде? 

Мне очень приятно было получить награду от мэра, от Игоря Сапко. Точнее говоря, 

вручал его заместитель – Алексей Грибанов. 

что привлекает вас в нашей программе? 

Привлекает в программе разнообразие мероприятий, творческого, спортивного, 

интеллектуального содержаний. Привлекает работа кураторов и волонтеров. Возможность 

участвовать коллективами классов и школ. Тем, что принимает участие учащиеся, 

родители и учителя. Возможность привлечь детей к участию в программе с разными 

способностями. 

почему вы выбрали профессию педагога? 

Я всегда хотела быть учителем. И еще в детстве я подражала своим учителям, у меня 

были хорошие учителя. Сказалось их влияние.  

чем вы занимаетесь в свободное от преподавания время? 

Свободного времени у меня практически нет. Его я посвящаю классным мероприятиям. 

Читаю книги. Хожу в театры и кино.  

что вы можете пожелать участникам программы? 

 Объединения и сплоченности. Интересна это программа тем, что она помогает в работе 

с детьми. Очень интересные разработки мероприятий. Они никогда не повторяются. И 

самое-самое, что мне нравится -это то, что руководят всем этим дети. 
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